



Vergoldete Rahmen:: Mit ihnen macht Dorothea Wenzel aus jedem Bild ein unverwechselbar-kostbares Kunstwerk. FOTOS: C. GERNER

Lebensfreude und Inspiration

Neues und hochwertiges Angebot in der Galerie Dorothea Wenzel

VON CHRISTIANE GERNER

■ **Werther.** Die eigene Lebenserfahrung des Pilgerns auf dem Jakobsweg steckt in jedem der original Camino-Bilder von Dorothea Wenzel. Kleinformatig, fein und augenblicklich inspirierend eignen sich die farbenfrohen Originale mit dem Knopf für das Geschenk an die liebsten Menschen zur Weihnachtszeit. Ob edle, vergoldete Rahmungen, anrührende und an Giacometti erinnernde Skulpturen oder gar ein Workshop für Golfen und Kunst im Nordosten der schönen Insel Mallorca – das Angebot der Galerie von Dorothea Wenzel ist breit gefächert und für jeden Geldbeutel. Hier findet sich das ganz persönliche Geschenk.

„Eigentlich sollte es nur ein persönliches Bild werden, zur Erinnerung an den gefundenen Knopf auf dem Camino franco, dem historischen Jakobsweg. Eine Erinnerung an den Duft der zauberhaften Eukalyptuswälder Galiciens und eine Ahnung an die inspirierende Kraft und tiefe Lebensfreude auf meinem Weg nach Santiago de Compostela. Mittlerweile ist »Camino, die Collage mit dem Knopf« zum begehrten Sammlerstück geworden“, ist die Künstlerin und Galeristin Dorothea Wenzel selbst noch ganz überrascht über die weit über Werther hinaus



Menschen in Bewegung: Die Metall-Stein-Plastiken gibt es auch bei Dorothea Wenzel.

reichende Wirkung ihrer neuesten Serie von Originalen.

Wer gerade jetzt im Geschenke-Stress vor Weihnachten noch auf der Suche nach einem wirklich hochwertigen Geschenk ist, sollte sich beispielsweise die handvergoldeten Barockrahmen in der Galerie von Dorothea Wenzel in der Ravensberger Straße anschauen. Meisterliche Arbeiten des Kunstgewerbes sind in elf verschiedenen Model-

le und drei unterschiedlichen Größen zu haben. Ohne sichtbare Gehrungsschnitte machen diese Rahmen der Extraklasse ein unverwechselbares Kunstwerk aus jedem Bild.

Ganz bezaubernd sind auch die Metallskulpturen auf weißem Stein, die Menschen in Bewegung und Beziehungen zeigen. Wer ein ganz besonderes Geschenk sucht, das nicht soviel Platz wegnimmt, ist bei dieser Kleinstserie von Metall-Stein-Plastiken genau am richtigen Platz. Ein wertvolles Geschenk für Kunstverliebte.

Für den, der lieber verreist, dabei jedoch seinen Leidenschaften wie Golfen oder einer künstlerischen Betätigung frönen möchte, kann im kommenden Frühling in Begleitung von Dorothea Wenzel nach Arta in den unverfälschten Nordosten von Mallorca aufbrechen. In einer traumhaft schönen Finca finden die Kunstworkshops statt, gewohnt wird in einer historischen Residenz und der Weg zu diversen Golfplätzen ist sehr nah. Ein optimales Angebot auch für Freunde oder Paare, die verschiedene Aktionen in einem Urlaub vereinen möchten.

Auftragsarbeiten oder ganz persönliche Collagen werden pünktlich bis zum Weihnachtsfest erledigt. Voraussetzung ist allerdings, dass der Auftrag in den nächsten Tagen in der Galerie von Dorothea Wenzel angemeldet wird.